DEO-DES
Описание
Очищающее, бактерицидное и дезодорирующее средство, обеспечивающее чистоту, свежесть и длительный приятный аромат.
Область применения
Для туалетов, ванных комнат, душевых и раздевалок.

Для всех моющихся поверхностей, пола и предметов из санитарного фарфора, керамики, эмали, пластика, хрома и хромированной стали, для лакированных и окрашенных поверхностей, изделий из стекла и зеркал.
Дозировка

Разбавить в соотношении 0,1 - 0,2 л средства к 10л воды (1,0 – 2,0%).

Инструкция по применению

Промыть поверхности или изделия раствором при помощи влажной губки или салфетки из микрофибры.
Расход продукта
10 л раствора на40 - 100 м2.

Совет

Во избежание разводов и полос стены обрабатывайте от основания до потолка.

Перед применением средства проверьте устойчивость обрабатываемых поверхностей на незаметном участке.
Производитель не несет ответственности за повреждения в случае неправильного использования продукта.
Технические характеристики

Стойкость при хранении:

2 года.

Хранение:



никаких особых требований.

рН уровень:



7,0.

Состав:
ПАВы,красители, ароматические добавки.
deo-desinfekt

General

Excellent cleaner and deodoriser.

Clear reduction of germs (bacteria and fungi) on surfaces and thus removal of unplea-sant smells.

Provides hygienic cleanness and freshness in rooms.

Long-lasting pleasant scent.

Applicationareas

For toilets, bath rooms, showers and changing rooms.

For all washable surfaces, floors, objects made of sanitary porcelain, ceramics, enamel, plastic, chrome, chrome steel, for lacquered and painted surfaces, glass ware and mir-rors.

Dosage

Add 1 - 2 dl to 10 l water (1 - 2%).

Instructions for use

Wash surfaces and objects.

For stubborn soiling apply solution directly onto a sponge, cloth or hand pad and scrub.

Wash again.

Possibly use a buckskin or a chamois.

Use a squeegee for large surface areas.

Product consumption

10 l solution for 40 - 100 m²
Specialadvice

Wash walls form the bottom to the top to avoid water steaks / runs.

Test the colourfastness of painted surfaces in an inconspicuous place before use.

The manufacturer declines all responsibility for damages from improper product use.

Technical data

Storage stability

at least 2 years

pH value


concentrated: 7

Ingredients


non-ionic surfactants, disinfectants, perfume oils, colour

